

Main-Post – 26.10.2018



LOHR

24. Oktober 2018 13:22 Uhr

Mit Lions-Adventskalender helfen und gewinnen

Zum siebten Mal verkaufen die Lions-Clubs Lohr – Marktheidenfeld und Marktheidenfeld-Laurentius im November ihre Adventskalender für den guten Zweck.

Zum siebten Mal verkaufen die Lions-Clubs Lohr – Marktheidenfeld und Marktheidenfeld-Laurentius im November ihre Adventskalender für den guten Zweck. Der Erlös kommt sozialen Einrichtungen zugute. Bisher konnten durch den Adventskalender über 120 000 Euro zur Verfügung gestellt werden, heißt es in einer Pressemitteilung.

Die Präsidentin Cati Gebhard für den Lions-Club Marktheidenfeld-Laurentius und Präsident Marco Emrich für Lohr-Marktheidenfeld übergaben die ersten Kalender 2018 und sind sich einig, dass die Aktion eine echte Win-win-Situation zwischen Lions-Clubs, Spendern von Preisen, Gewinnern und Beschenkten ist.

Mit kleinem Preis hat man eine hohe Gewinnchance und kann attraktive Preise gewinnen. In Summe wird ein ansehnlicher Betrag für die Hilfsprojekte erwirtschaftet, zu dem alle beitragen, die Kalender kaufen. Mit der Auflage von 6500 Kalendern in der nahen Region wird breite Aufmerksamkeit für unsere Ziele erreicht. Diese Aufmerksamkeit kommt gleichermaßen Firmen zugute, die Preise spenden und/oder die Kalender an ihre Kunden verschenken.

Jeder Adventskalender trägt eine Losnummer, und es winken wertvolle Gewinne. Die Gewinnchancen sind erstklassig. Mehr als 500 Preise im Gesamtwert von etwa 20 000 Euro sind auf die 24 Adventstage im Dezember verteilt. Darunter befinden sich Gutscheine für Einkäufe, Restaurants oder Dienstleistungen, die von Unternehmen und Geschäftsleuten aus der Region Marktheidenfeld und Lohr gespendet wurden.

Hinter jedem der 24 Fensterchen verbirgt sich zusätzlich der Gewinn von 100 Euro Weihnachtsgeld in bar. Der Überraschungstag bringt dem glücklichen Gewinner eine Casio Smart Watch im Wert von circa 400 Euro. Am 24. Dezember gibt es einen Reisegutschein im Wert von 500 Euro und eine wertvolle Goldmünze zu gewinnen.

Die Adventskalender werden in Lohr am Rambourfest am Sonntag, 28. Oktober, und an den ersten vier Samstagen im November auf einem Stand des Lions-Clubs in der Lohrer Fußgängerzone angeboten. In Marktheidenfeld ist der Verkauf bereits gestartet. Weitere Informationen und Verkaufsstellen in Lohr, Marktheidenfeld und Umgebung können den Internetseiten der Lions-Clubs www.lions-loh-mar.de und www.lions-laurentius.de entnommen werden. Wie in den vergangenen Jahren kostet der Kalender fünf Euro. Für alle, die als vorweihnachtliches Geschenk eine größere Anzahl bestellen, gibt es attraktive Staffelpreise.

Ab Beginn der Adventszeit werden die Gewinnnummern täglich in den Tageszeitungen und im Internet über die Adressen www.lions-loh-mar.de und www.lionsclub-adventskalender.com veröffentlicht.